
  

 
 
Le Conseil Municipal des Jeunes et des Enfants s’est réuni à la mairie à 10h30. 
 
La présidente Chléa NEEL-GEVRESSE fait l’appel. 
 
Étaient présent(e)s : AGUIDA Alexandre, AVRIL Eliott, AVRIL Jules, DECATOIRE Milan, DUJOLS 
Maï-Ly, FOUCAULT Lisa, FOURET Gwladys, HOUSSIN Noam, LAURENT STEIER Alyanah, 
LIEGAULT Anaïs, MARTIN PASQUIER Robin, NEEL GEVRESSE Chléa, NGUYEN Alexandre.  

    
Étaient absent(e)s excusé(e)s : DECATOIRE Aaron, DUNET Héloïse, NEEL GEVRESSE Eliott, ROSE 
Evan. 
 
Élu(e)s également présent(e)s à la réunion : Stéphanie MARIE, Aurélie PUTIGNIER, Danielle JOUAN 
STAMPLER, Sandy DE GREGORIO. 
 
Directrice S.E.J. :  Charlotte EUDELINE. 

 

1. Retour sur le marché de Noël/Téléthon 

- Les enfants présents au marché de Noël racontent le déroulement de la journée. 

- Remerciement aux parents pour la confection des gâteaux et des brochettes de bonbons par 

les enfants.  

- Un gain total de 1323.80 € récolté par les différentes associations présentes dont 233.50 € par 

le C.M.J.E. et reversé à l'AFM téléthon. 

- Idées à conserver pour l’année prochaine : les gâteaux et les brochettes de bonbons. 

 

2. Thème de l’année : logo CMJE à modifier 

Les enfants du CMJE devaient chercher sur Internet des idées et faire des dessins pour le réaliser 
sur un support. Celui retenu, est la casquette.  

- Chaque enfant dessine un modèle de logo. 

- Partage des idées. 

- Tour de table et vote du ou des meilleurs dessins à conserver comme idée pour le logo. 

- Pour le C.M.J.E. du mois de mars, plusieurs combinaisons des 2 dessins retenus, seront 

proposés aux enfants. 

3. Prochain CMJE du 17 février 2024 

- Visite de la Gendarmerie de OUISTREHAM de 10 h 30 à 11 h 45. (Merci d’amener les enfants 

15 minutes plus tôt soit 10 h 15). 

- Les enfants vont recevoir une convocation pour le prochain C.M.J.E. accompagnée d’un 

coupon-réponse à renvoyer à la Mairie. L'utilisation de ce coupon permettra d'autoriser les 

enfants à se rendre à la gendarmerie en utilisant le minibus du Secteur enfance Jeunesse ou 

en voiture, avec l'adjointe aux affaires scolaires, Mme MARIE Stéphanie.  

- Le retour de ce coupon est impératif avant la sortie programmée le 17 février 2024. 

4. Questions diverses :  

- Alyanah a hâte de recevoir les casquettes avec le nouveau logo. 

- Retour sur la première réunion de la commission cantine : Robin et Jules ont écouté et observé 

dans un premier temps et ont donné des explications aux autres membres du C.M.J.E. en ce 

qui concerne la décision des menus à venir.  

FIN de séance 12 h 00. Rendez-vous le 17 février 2024 à 10 h 15. 

COMPTE RENDU C.M.J.E. 

 DU SAMEDI 13 JANVIER 2024 


